

INFO-PLUS

La mise à jour trimestrielle de la Fondation



Automne 2024



La Fondation sollicite l'avis des présidences des 51 districts de RTOERO pour son programme de subventions

Notre programme annuel de subventions représente le volet le plus important du travail de la Fondation RTOERO. L'objectif global du programme vise à identifier et à conclure des partenariats avec des chercheurs et des initiatives communautaires, afin de s'attaquer aux défis les plus pressants auxquels notre population vieillissante est confrontée. Nous accordons des subventions à des projets qui améliorent la santé et le bien-être des aînés, qui favorisent l'engagement social et des recherches novatrices en gériatrie et en gérontologie, en plus de produire des ressources pratiques et utiles.

Même si nous visons à accorder des subventions partout au pays, la plupart des propositions de projets proviennent d'organisations du sud-ouest de l'Ontario. Pour corriger cette situation, nous avons contacté les présidences des 51 districts de RTOERO afin de connaître les noms d'organismes communautaires locaux en mesure de bénéficier d'une subvention de 20 000 \$ à 50 000 \$, et surtout situés en dehors de l'Ontario.

Nous savons que les présidences des districts sont très impliquées dans leurs communautés et connaissent probablement des organismes œuvrant avec des projets pour les aînés. Il peut s'agir d'hôpitaux locaux ou d'institutions académiques, de petits groupes communautaires et de tout organisme du genre. Cette initiative de sensibilisation visait à recueillir les noms du plus grand nombre d'organismes possible, **partout au pays et pas seulement en Ontario**, et à les inclure dans notre liste afin de leur envoyer la demande de proposition distribuée chaque année en septembre.

Le programme de subventions de la Fondation RTOERO est une façon efficace de canaliser les fonds vers les communautés locales à **travers le pays**. C'est aussi l'occasion de mettre en contact des organismes de **toutes les provinces** avec cette Fondation unique, axée sur les résultats concrets, créée par RTOERO et généreusement financée par les membres de RTOERO depuis 2010.

Connaissez-vous bien la Fondation RTOERO ? Voici quelques faits rapides sur nous...

- Nous sommes le partenaire philanthropique de RTOERO.
- Organisme de bienfaisance canadien enregistré depuis 2011.
- Inspiré par le désir des membres de RTOERO d'améliorer la qualité de vie des adultes plus âgés.
- Notre mandat est d'investir dans les programmes, la recherche et la formation qui favorisent le vieillissement actif et en santé de tous les Canadiens.
- Nos activités visent à améliorer les soins de santé pour les aînés, mettre fin à l'isolement social et combattre l'âgisme.

Le saviez-vous?

- Nous comptons sur les dons volontaires des membres de RTOERO et sur le soutien financier de partenaires corporatifs et autres qui se préoccupent de l'amélioration de la qualité de vie des adultes plus âgés.
- La Fondation remet un reçu à des fins fiscales pour chaque don de 20 \$ ou plus.
- RTOERO apporte un soutien concret à la Fondation sous forme d'espace de bureau et de ressources humaines partagées; c'est la façon de faire habituelle de toute association qui chapeaute un organisme de bienfaisance formé sous son égide.

Historique des subventions :

- 3,05 millions \$ pour la recherche gériatrique
 - 596 660 \$ pour des projets portant sur l'isolement social.
-

Mise à jour du programme d'étudiants stagiaires de la Dre Rochon

En 2022, nous vous avons présenté une série de quatre articles sur le programme de formation des étudiants stagiaires de la Dre Rochon au Women's College Hospital. Vous avez ainsi fait la connaissance de cinq stagiaires et obtenu un aperçu non seulement de leurs initiatives de recherche, mais aussi de ce qui les inspire dans le domaine de la gériatrie et de leurs aspirations futures. Cette année, nous vous proposons de faire le point sur la situation actuelle de ces brillants étudiants.



**3^e partie :
Parya Borhani**

À bien des égards, beaucoup de choses ont changé depuis la dernière fois que Parya a discuté avec la Fondation RTOERO à titre de stagiaire au Women's Age Lab. Parya a terminé son étude en examinant les préjugés sexistes potentiels chez les médecins et leur impact sur leurs pratiques de prescription pour les hommes et les femmes plus âgés.

Sa recherche a révélé des résultats très intéressants que Parya espère voir publiés prochainement. Participer à cette recherche et la mener à terme fut pour elle une expérience d'apprentissage inestimable. Parya est reconnaissante à la Dre Rochon de lui avoir insufflé la confiance requise en début de carrière pour contribuer à des travaux aussi importants. Elle est également fière d'annoncer qu'elle a presque terminé sa première année d'études en médecine. Parya attribue cette réussite au soutien et au mentorat de la Dre Rochon.

Peu importe la recherche ou la spécialité que Parya choisira dans l'avenir, elle espère toujours mettre en pratique les valeurs et les enseignements de la Dre Rochon et du Women's Age Lab. Ces valeurs insistent sur l'importance de tenir compte des besoins spécifiques des femmes âgées pour favoriser un vieillissement sain et des résultats positifs en matière de santé.

Octobre - le mois de sensibilisation à l'isolement social



La Fondation RTOERO a le pouvoir de faire une différence. Grâce au soutien bénévole de notre réseau comptant plus de 85 000 membres, nous pouvons investir dans des projets qui améliorent notre compréhension de l'isolement social et de la solitude chez les aînés et qui proposent des méthodes novatrices pour lutter contre l'isolement social.

Au cours des cinq dernières années, la campagne du Mois de sensibilisation à l'isolement social de la Fondation a permis d'amasser 470 940 \$.

Cette année, nous sollicitons à nouveau votre générosité afin de nous aider à amasser 100 000 \$ supplémentaires pour investir dans des méthodes novatrices visant à améliorer l'implication sociale des aînés. Joignez-vous à notre campagne pour faire savoir aux aînés qu'ils ne sont pas seuls.

Voici quelques façons de participer au Mois de sensibilisation à l'isolement social :

On jase. Connectez-vous en ligne avec d'autres membres de RTOERO pour des discussions hebdomadaires. [Veuillez vous inscrire ici.](#)

Assistez à un webinaire gratuit. Le 24 septembre à 14 h 00 (HAE). Joignez-vous à Kate Dupuis, responsable de l'innovation Schlegel au Centre for Elder Research, et à Cailey Massey, fondatrice d'Artfull Enrichment, pour un webinaire interactif. Découvrez les résultats du projet financé par la Fondation RTOERO et intitulé « Utiliser les arts visuels pour lutter contre l'isolement social des aînés », et admirez les œuvres des participants.

Appuyez la Fondation. Choisissez d'appuyer la campagne en [faisant un don](#). Faites un don en ligne,appelez-nous au 1-800-361-9888, poste 271, ou envoyez votre chèque à :
La Fondation RTOERO
18, chemin Spadina, Toronto, ON M5R 2S7

Informez-vous. Découvrez ce que fait votre district pour aider la Fondation à mettre fin à l'isolement social.

Pour plus d'information sur le travail de la Fondation RTOERO, visitez-nous sur le [Web](#).

Courriell: foundation@rtoero.ca **Web:** rtoerofoundation.ca

P 416-962-9463 **SF** 1-800-361-9888

18 chemin Spadina Toronto, ON M5R 2S7



www.facebook.com/groups/rtoerofoundation



www.twitter.com/RTO_Foundation